



Hoy, en el Consejo de Ministros de Agricultura y Pesca de la Unión Europea, en Bruselas

## Luis Planas expone a la Comisión Europea las dificultades por las que atraviesa el sector apícola español

- El ministro espera que la Comisión plantee una revisión del etiquetado de la miel para indicar el país de origen
- Respecto al porcino, asegura que España ha puesto en marcha una normativa de ordenación del sector en la que se asumen ambiciosos compromisos en materia de sanidad, bioseguridad y protección medioambiental

20 de marzo de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha expuesto hoy a la Comisión Europea (CE) las dificultades por las que pasa el sector apícola en España, que se han visto agravadas por el significativo incremento de las importaciones de mieles procedentes de terceros países, por lo que ha considerado oportuno adoptar medidas de apoyo para este sector.

En el Consejo de Ministros de Agricultura y Pesca celebrado en Bruselas, Luis Planas ha puesto de manifiesto que el sector apícola es estratégico para muchas zonas rurales y fundamental para el desarrollo de la agricultura por la labor polinizadora de las abejas.

El ministro ha confiado en que la próxima propuesta de la Comisión sobre las Directivas Desayuno, que incluye a la miel, se plantee una revisión del etiquetado, y así cuando se mezclen mieles de importación con las de la UE se indique el país de procedencia y se especifique el porcentaje de cada una.

En el transcurso del Consejo de Ministros, los Estados miembros también han pasado revista a la situación de los mercados agrarios. El ministro Planas ha señalado que las presiones inflacionistas de la energía, las materias primas, los fertilizantes y los fletes siguen siendo los principales retos para los mercados agrícolas de la Unión Europea. A este respecto, el ministro ha asegurado que es





## **MINISTERIO** DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN



una excelente noticia la renovación del acuerdo sobre la Iniciativa del Mar Negro, ya que contribuirá a reducir la incertidumbre en los mercados.

En el Consejo, el ministro ha pedido también a la Comisión que plantee de nuevo ante la Organización Mundial del Comercio (OCM) la cuestión de loa aranceles a la importación de la aceituna negra en Estados Unidos, toda vez que este país no ha dado aún cumplimiento a la resolución de este organismo internacional sobre la eliminación de los mismos, cuando el plazo acordado concluía en enero.

Asimismo, el ministro ha puesto de manifiesto la necesidad de vigilar el cumplimiento de la sentencia del Tribunal de Justicia de la UE sobre el empleo de semillas tratadas con neonicotinoides en la siembra de remolacha, así como de hacer un seguimiento de la evolución de las producciones y rendimientos durante esta campaña

En relación con la situación del porcino, ha asegurado que España ha puesto en marcha una nueva normativa de ordenación de este sector en la que se asumen nuevos y ambiciosos compromisos en materia de sanidad, bioseguridad y protección medioambiental. Además, ha expresado la importancia de fomentar la diversificación de los mercados exteriores para reducir la dependencia de unos pocos destinos.

Por otro lado, el ministro se ha reunido con comisario de Agricultura y Desarrollo Rural, Janusz Wojciechowski, para trasladarle las prioridades de la presidencia española del Consejo de la UE en el segundo semestre de este año.

Ha informado de que durante la presidencia española se celebrarán siete Consejos de Ministros de Agricultura y Pesca, dos de los cuales tendrán carácter informal: uno en Vigo, en julio, dedicado a los temas pesqueros y otro en Córdoba, en septiembre, a los agrarios.

El Consejo Informal de Ministros de Agricultura versará sobre las nuevas tecnologías como herramienta para una agricultura más resiliente frente al cambio climático, mientras que el Consejo Informal de Ministros de Pesca se centrará en la descarbonización del sector pesquero e inversiones en sostenibilidad.

CORREO ELECTRÓNICO gprensa@mapa.es





## **MINISTERIO** DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN



Además, ha mantenido otro encuentro con el ministro federal de Agricultura y Silvicultura, Regiones y Gestión de Agua de Austria, Norbert Totschnig, para seguir la ronda de encuentros con los responsables ministeriales de otros Estados miembros para exponerles los principales asuntos agrarios y pesqueros que se debatirán en la presidencia española.

CORREO ELECTRÓNICO gprensa@mapa.es

